

新健康協会では、新しい健康法を伝える「健康新聞」を毎月発行し、人間の持つ治癒力や適応力をお伝えしています。肉体的、精神的なことでお悩みの方もぜひ御一読ください。

健康新聞

発行所 新健康協会
発行人

〒813-0001
福岡市東区唐原6-7-1
TEL:092-661-1531
https://shinkenko.jp



次の御論文は、明主様(当協会の教祖)が、昭和二十四年に発表されたものであります。世界平和と心身共に健全な人間作りを目指す活動に御理解を頂ければ幸甚です。

社会悪は環境か否か

昔から「恒産あれば恒心あり」と言い、人間が物質に不自由しなくなれば言行も良くなるというのである。そうして、今日の世相は実に社会悪に満たされているが、その原因は物資欠乏のためと解釈している識者の少なからずある事である。なる程それも一部の真理には違いないが、決して根本的のものではない。もしそれが真原因とすれば、物質豊かな者は正しい人間であるはずであるが、事実はそのほかなない。衣食足りていながら不正行為をするもののおびただしいものがある。時によると、貧困者よりも世を乱し害毒を与えるほうが大きい場合もある。それは金銭の力によつて、住宅難の今日、多くの邸宅を占有し、ほとんど空屋同様になっている事や、又金銭の力で多くの婦女子を玩弄物視して、道義を乱したり、社会の下積みになっている弱小者を金力で自由を奪

い、ウダツが上がらないようにしたり、政界を腐敗させ、子女の入学の際教育者を墮落させたり、その他数え上げれば枚挙にいとまない程である。以上の事実によつても、社会悪増加の原因は物質不足の為のみではない事は明らかである。これらによつても、社会悪の根源は我等が常に唱えるごとく、信仰心の欠乏からで、そこに真の原因があるのである。故にその原因を解決せざる限り、社会悪の根絶は思いもよらない事で、それにはどうしても力ある宗教の出現こそ絶対解決の基本である。

次に、今日の文化人の考え方の非常に間違っている点を指摘してみよう。それは何であるかという点、すべての罪を他に転嫁する癖がある。もつともこの考え方の中心をなすものは、彼のマルクス思想の影響であろう。彼の社会主義理論が、人間不幸の原因をすべて社会の組織機構が悪い為としてしている事である。なる程、社会の組織も機構も、より良く改革するのは必要であるが、さらばと

いつて、人間の不幸の原因をそれだけに決めてしまふ事は大なる誤謬である。いかに理想的組織機構が造られたとしても、個々人の考え方や行動が誤つていれば組織機構の運営がスムーズにゆく筈がなく、必ず破綻を生ずる。故に、どうしても個々人の心性を良くする事こそ本当の解決法で、いわ

ば人間が主で、社会組織は従と見るべきである。以上のごとき誤つた考え方は、全く唯物思想から発生した事は勿論で、唯物主義においては人間の霊性を認めない、物質理論のみで解決しようとする。そこに大きな誤因がある。その結果として何でもかんでも自己の言動を正当づけ、罪を他に転嫁しようとする。ところが事実のほとんどは自分自身にある事で、その事がしつかり認識さえ出来れば、謙譲の徳も博愛精神もおのずから現われるから、平和な幸福社会が実現するのである。これこそ宗教信仰によるよりほか方法は決してない。

社会革命の理念とする他動的罪悪感、社会組織を破壊せんがための目的から、罪を自己に帰せずして社会組織に振り向けるといふ理論によつて、民衆を踊らせるのであるから、人間はこの意味をよく認識し、従来の過誤を清算し新たな出発をなすべきである。

浄霊体験記

2ページ
3ページ

- 絶望から救われ限りない感謝と喜び…
- 浄霊の素晴らしさ皆さんに伝えたい…
- 心身共に救われ健康で幸せの日々…

浄霊によって病苦から救われると共に運命が向上し、幸せになられた方々の体験手記でございます。

皮膚リウマチ

絶望から救われ
限りない感謝と喜び…

嘉麻支部
武田きよみ (83)



私は中学生の頃までは病気がらしい病気がなく、風邪を引く程度でした。その後、高校生の頃に盲腸炎になり手術を受けたのですが、その後から体調が悪くなっていったように思います。十九歳の頃には、十二指腸潰瘍で服薬治療をしたこともありましたが。

結婚後、三人目の子どもを出産する前から肩が激しく痛み、下半身に直径一センチか二センチ位の斑点がポツポツと出来、痒みと痛さを覚えましたが、消えたらまた別の場所に出来る

という繰り返しでした。病院で検査をすると、「皮膚リウマチ」と診断されました。

産後、微熱が続いていましたので、足がだるく、手の関節にも斑点が出来はじめました。そのため水を触ると痛みがひどく、洗濯などは夏でも手袋をしていました。結局、関節リウマチも併発したわけで、病院では肩にも注射を打ちました。リウマチの薬を一週間服用しましたら、今度は胃が悪くなり、ひどい口内炎にもなりました。吐き気もあり、仕事などは殆ど手につきませんでした。

それから漢方薬、指圧、お灸…と、民間療法を渡り歩きますこと二年間、どの治療法も始めのちよつとの間は楽になったような感じでしたが、それ以上はどこに行っても良くなりませんでした。

指圧の先生も「あなたはリウマチの皮膚の色をしているから一生涯完治という事は望めません。無理をしないように、疲れないように、自分で心がけるしかありません」と言われましても、主婦の役目も思うように果たせない私です。その日その日の苦しみと共にお先真つ暗な毎日でした。

今までとは全く違う…

昭和四十八年四月、私が三十二歳の時でした。ちょうどその頃、近所の方が私の様子を見て「浄霊という方法があるから一度試してみたら…」と話してくれました。私は少しでも良くなる方法があるのなら…と藁にも縋る思いで支部に行きました。

初めて浄霊を受けながら、浄霊のこ

とや明主様のこと等をお聞きしましたが、分からないこともありましたが、すもいから浄霊を続けてみてください…」と言われましたので、浄霊を続けることにしました。

翌日から毎日浄霊を受けますと、徐々に体調が良くなっていき、食事も美味しくなりました。私は嬉しくなり、浄霊は今までの民間療法とは全く違う、一時的に良くなったのでは違う…と感じました。私は自分でも浄霊出来るようになりたいという気持ちになりました。昭和四十八年四月二十三日に入会しました。

入会後まもなくして、全身の節々が痛み、動けないような時がありました。この時も支部で浄霊を受け、少しずつ楽になっていきました。浄化作用のお話も聞きましたが、半信半疑の気持ちでおりました。それでも浄霊を受けていると日増しに楽になっていき、三日間程で炊事、洗濯なども出来るようになりました。

やはり今までとは全く違う…浄霊はとて有難い御力と実感しました。

手首・頭の激痛
浄霊で楽に…

入会後三年目の七月初め、扁桃腺の高熱で三日間の出張浄霊をお願いしました。数日で扁桃腺の方はすっかり楽になりましたが、その後、右手首の関節が激しく痛み、右手首がガチガチになって、腫れたり引いたりを三回くらい繰り返しました。この時の激痛は相当なものでしたが、一日に二回浄霊を受けますと、激痛が楽になりました。また、頭部の激痛で電話をかけるこ

とも出来ず苦しんでいた時、支部からかかってきた電話に子どもが出てくれ、出張浄霊をお願いすることが出来ました。おかげ様で浄霊を受けると五分程で頭の痛みが取れて楽になりました。この時の感激は、今思い起こしても、胸の熱くなる思いです。

こうして病状が一つ消え、二つ消え…と徐々に元気になっていき、四十日程ですっかり良くなり、車の運転も出来るようになりました。

私は「浄化作用」を身を以て体験させていただき、だんだんと本当の元気が出るようになり、半年、一年と経つうちに次第に力仕事も出来るようになりました。私の家は古くから畳屋をしていたのですが、畳も運べるようになり、いろんな仕事も手伝えるようになりました。

昭和五十三年、私が三十七歳の時、血圧による激しい耳鳴りと頭痛で、一カ月程仕事を休むことがあったのですが、この時も浄霊を受けることで楽になり、良くなった後はより一層働けるようになりました。

他にも、誤って畳針で手をケガした時や、包丁でケガした時などもすぐに浄霊を受けますと、その場で痛みも取れ、生活に支障をきたすこともありませんでした。

こうして病気とは浄化作用である…との明主様の御教えと、浄霊という素晴らしい救いの力によって、絶望の暗闇から救われて、限りない感謝と喜びの日々を過ごしています。

この文をお読みになった方が、一日でも早くお近くの支部や出張所に行かれて、浄霊を受けられることを心からお念じしております。

明主様、誠に有難うございました。

(福岡県嘉麻市)

浄化作用

人間には体内の毒素(=不純物)を排除して健康を促進しようとする働きがあります。例えばカゼの場合、体内にあってはならない毒素を溶かすために熱が出ます。溶けた毒素が鼻水やタンとなって排出されるので体の中が掃除され、清浄化されます。その毒素排除の過程を「浄化作用」と言います。浄化作用は、熱や痛みを伴うので苦しみがありますが、体を健康にする大切な清掃作用でもあるのです。



劇症肝炎

浄霊の素晴らしさ
皆さんに伝えたい…



西条支部
高井 翔 (34)

私は、母が新健康協会の会員だったこともあり、浄霊を受けて育ちました。高校二年生の頃、風邪を引いたことがあり、最初はただの風邪と思っていたのですが、高熱が出て、体にジンマシンも出ました。痛みもあったので、浄霊を受けますと、三日間ほどで痛みと熱が落ち着きました。すると今度は背中と腰の痛みがあり、一週間程起きられない状態が続きました。それでも浄霊を受けると、徐々に体は軽くなり、十日間ほどでジンマシンも完全に良くなりました。

すると以前より元気になったようでは軽くなりました。中学、高校とバスケットボール部にも所属していましたので、とても嬉しかったです。私は高校卒業後、十九歳で製紙会社に勤務するようになりました。そして、二〇一一年、私が二十二歳の時に

発生した東日本大震災で岩手県にある会社の工場が被災してしまい、工場復旧のために転勤を命じられました。

心身共に変化が表れる…

転勤先の近くに新健康協会の支部がなかったため、自分で浄霊を受ける程度でした。また、一人暮らしとなったこともあり、暴飲暴食をしてしまいました。そのため勤務して三年が過ぎた頃には、身長一七四センチで体重一〇〇キロ、ウエスト一〇〇センチ、体脂肪三十%という、いわゆるトリプルメタボと言われる状態になりました。それでもなかなかその生活を止められませんでした。

そんな時、勤務中に風邪症状で苦しんでいると、上司から「すぐ病院に行くように」と勧められ、近くの町医者に行ったのですが、「タミフルを飲んで様子をみましょう」とのことでした。しかし帰宅後も楽にはならず、寒くて体が震えるようになったため救急搬送されました。すると、点滴による解熱や鎮痛治療後に血液の状態が悪化し、薬物アレルギーを起こして、極めて重症と言われ、死亡率が高いとされる「劇症肝炎」と診断されました。輸血等による処置でしたが、私自身ずっと「明主様！」と心から念じていました。その後、徐々に体も動かせるようになったので、ずっと自分で浄霊をし、なんとか退院出来るまでに回復しました。

また。トマト・レタス・ブロッコリー等の野菜を中心にした食生活をして、協会で推進している自然農法のお野菜やお米も意識的に摂るようにしました。自分で浄霊を受けるのは勿論のこと、体力づくりのため運動ジムに通ったり、マラソンをしたりして、汗をかく日々へと変わっていききました。そして、「体の中から綺麗にならなければいけない」を座右の銘にして、自分で浄霊するだけでなく、週に一回は支部で浄霊を受けました。すると浄霊を受ける度に締った体が変わっていき、四十キロの減量に成功しました。

◇

令和六年二月十一日、愛媛マラソン大会がありましたので、私も参加しました。海外からも参加希望者がある程の人気の大会で、自己ベスト(二時間四十八分二十秒)を記録、Aクラスで公認されました。

五月の連休中には、陸連のトレッキングに出かけました。風光明媚な瀬戸内を堪能しましたが、左耳の付け根を毒虫に刺されました。当日は痛みも痒みも軽症で気にならなかったのですが、徐々に腫れ上がって来ました。五月八日に支部に浄霊に行った時には、中心は赤く腫れ、卵を半分に切った程の大きさになっていました。前日は痛みで眠れなかったのですが、浄霊を受けると痛みが楽になりました。

体の中にある毒素と呼ばれる不純物を、浄霊によって体外に出すことが出来る、体の中から健康体になれたと、心より感謝しています。

母のおかげで小さい頃から浄霊を受け、どんな時にも助けて頂きました。今後、一人でも多くの方にこの素晴らしい御力のことをお伝えしていきたいです。誠に有難うございました。

(愛媛県四国中央市)

ネパール

心身共に救われ
健康で幸せの日々…



カカルビタ出張所
マダブ・シャルマ (46)

私は一九九五年、十七歳の時に盲腸(急性虫垂炎)になったため、手術をしました。しかし、その後から胃腸の調子が悪くなりました。病院に通い治療や服薬をしたのですが、体調は良くなり、逆に精神的な病気も患うようになり、だんだん元気がなくなっていました。

そんな時、私の兄弟の知り合いが痩せて元気がない私の姿を見て、浄霊のことを教えてくれました。病院でも良くならなかったもので、私は元気を取り戻せるなら…と思い、早急カカルビタにある出張所へ行きました。

最初はよく分からないまま浄霊を受けていたのですが、浄霊を続けていくと段々と元気が出てきたのです。これには大変驚きました。私はもつと浄霊を受けたいと思い、それから一年間浄霊を続けました。

おかげ様で、あれほど悪かった胃腸は良くなり、精神的な病気も解決しました。その後、自分でも浄霊が出来るとなるに聞きましたので、一九九八年二月十三日、二十歳で入会しました。

その後も体調が悪くなったり、風邪を引くこともありますが、日々浄霊を受けているので、すぐ元気になるります。その上、体調だけでなく仕事もうまくいくようになりました。全て明主様のおかげだと大変感謝しています。

私は現在、家族にも恵まれ、幸せな生活を送っています。私は、こうして幸せでいられることを、より多くの方にお伝えしていきたいです。

誠に有難うございました。

(ネパール・カカルビタ)

浄 霊

浄霊は、大自然のエネルギーであり、病気やあらゆる問題で苦しんでいる人、悩んでいる人を救う方法です。

浄霊によって魂は清浄化され、肉体が健康になっていきます。

まずは試されてみてはいかがでしょうか。

美の世界

美によって人間の情操を高め、生活を豊かにし、人生を楽しく意義あるものにするこ

歌川広重

「近江八景」之内

《瀬田夕照》

手前に迫るほど青く沈む琵琶湖と、その上空全体が金色に染まるコントラストが見事な夕焼けの風景です。

本作は歌川広重「近江八景」におさめられている《瀬田夕照》です。広重が三代半ばを過ぎ、本格的に名所絵に取り組むようになって「東海道五拾三次」のヒットで一躍人気絵師としての地位を確立したちようどその頃、天保五年（一八三四年）頃に出されたのが本作、近江八景のシリーズです。

露時雨もる山遠く過ぎきつ夕日のわたる瀬田の長橋

瀬田の唐橋は、古代にも記録が残るような歴史ある橋で、さまざまに呼称されてきました。明治半ばまでは瀬田川に架かる唯一の橋として、京都から東国に抜ける旧東海道の要所かつ京都防衛上の重要地であったため「唐橋を制する者は天下を制す」とまでいわれたそうです。



解説 松田愛子

晴明会館

「山の景」展

期間…令和6年10月1日(火)～

令和7年5月13日(火)

※晴明会館お問い合わせ ☎(092)661-1531

新健康協会総本部

福岡市東区唐原6丁目7-1 TEL(092)661-1531(代)

Table listing various branches of the New Health Association across different prefectures including Hokkaido, Tohoku, Kanto, Chubu, Kansai, Chugoku, Shikoku, and Kyushu.

健康新聞についてのお問い合わせ ☎(092)661-1531